

Cublac : un après-midi festif pour les Aînés

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 22 Janvier 2023 20:31



Après avoir dressé le bilan des actions communales de ces deux dernières années, ainsi que celles à venir, le maire de Cublac, Jean-Marc Brut, a présenté ses vœux à l'ensemble des Aînés de la commune, dimanche 15 janvier 2023, à la salle polyvalente. La municipalité a ainsi renoué avec la traditionnelle rencontre avec les convives, après une longue période « Covid » où toute manifestation était compromise.

Les invités étaient nombreux à avoir répondu présent à l'invitation du maire et du conseil municipal pour un après-midi festif. Ils ont pu notamment apprécier les délicieuses pâtisseries de Stéphane du restaurant de l'Hôtel des Collines à Cublac, accompagnées de champagne offert par le maire et ses adjoints. Le maire a eu aussi une pensée envers les absents pour cause de maladie ou décédés.